

Tren del Modernismo Gurmet 27 de Abril del 2024

9.05 h Sortida des de l'Estació de França 9.45 h Arribada a Mataró



Visitaremos la Nau Gaudí: En 1883 Antoni Gaudí construyó si primera obra y lo hizo en Mataró por encargo de la Sociedad Cooperativa la Obrera Mataronense. La Nau Gaudí es el testimonio visible no sólo de un proyecto modernista pionero en su concepto, inspirador de las obras que le siguieron; es también el reflejo de una época, de un sistema económico, social y de trabajo, cuyos restos llegan hasta nuestros días.

Descubriremos la Plaça Gran, el corazón de la Mataró medieval y el emplazamiento del mercado medieval desde antiguo. El proyecto del mercado surgió de la mano de Emili Cabañes en 1891. Al año siguiente, el entonces arquitecto municipal de Mataró, Josep Puig i Cadafalch, reformó la cubierta, incorporando un tejado semicilíndrico, con revestimientos cerámicos, ladrillo visto y detalles ornamentales de hierro forjado.





En la visita de la casa Coll y Regàs viviremos una experiencia exclusiva y genuina, donde la cultura arquitectónica modernista se fusiona con la enogastronómica. Disfrutaremos de la visita en el marco incomparable del espacio modernista Casa Coll y Regàs de Mataró, del arquitecto Puig i Cadafalch. La visita incluye catas y maridajes con los mejores productos de calidad y de proximidad.







13.00 h-15.15 h Tiempo libre para el almuerzo en Mataró

Aconsejamos reserva previa

Restaurantes con oferta gastronómica exclusiva para los viajeros del Tren turístico del Modernisme Gurmet:

Cal Franc (tel.632 915 225) promoción menú de 15 euros i oferta vermut a 10 euros para dos personas

Port de Mataró

Bar Restaurant Café Nou (tel.674 560 884) restaurant@barcafenou.cat 15% de desccuento en el menú o en la carta. C/La Riera, 119

15.15 h Punto de encuentro delante de la estación de Mataró15.35 h Llegada a Canet16.00 h Inici de la ruta a Canet

La ruta incluye la visita a un taller de vidrieras donde entenderemos la evolución de la artesanía y viviremos el proceso de creación de una vitral con una demostración práctica. Fue con la plenitud del Modernismo, que el vitral catalán llegó a tomar vuelo. hablaremos de Lluís Domènech i Montaner y su relación con los industriales del mundo del vidrio en la época.

Descubriremos cómo se elaboran las vidrieras "dulces" de Canet. Una base de masa de pasta de té con gelatina de colores que aporta la ilusión óptica de quien la degusta , que nos recuerda las vidrieras modernistas, símbolo de Canet de Mar, gracias al genial arquitecto, LLuís Domènech i Montaner.





Visitando la casa Can Rocosa (S.XVII) descubriremos como vivía la familia Domènech i podremos visitar el antiguo despacho del arquitecto, de donde surgieron algunos de sus proyectos más reconocidos.

¿Quieres conocer la vertiente más personal de Lluís Domènech i Montaner y su familia? Lo podrá hacer durate la visita teatralizada de la Casa Museo. El vínculo del arquitecto con la vila fue estrecho desde su niñez. Desde pequeño veraneaba con su familia, y será en Canet donde conocerá a Maria Roura, su esposa. En esta divertida visita, conocermos la parte más humana de esta familia con anécdotas y curiosidades de su día a día.

18.55 h Punto de encuentro frente al Ateneu 19.06 h Salida del tren turístico hacia a Barcelona con llegada a las 20.02 h a la Estació de França





